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第1396回例会

　大変副会長思いの松井会長が「たまに
は開会の挨拶をやってほしい」ということ
ですので久し振りに登場しました。年度
初めから2ヶ月半会長の代理を引き受け、
それがこのまま一年間続くのではないか
と危惧した時期もありましたが、松井会
長が空手で鍛えた精神力の強さでめでた
く復帰されホッと胸をなで下ろしている毎日です。
　さて、近頃社会全体がイライラ腹を立てているように思われ
ます。100年に一度と言われる不況で先行き不安な毎日を送っ
ているせいもありますが、ムシャクシャしたから通行人を刺し殺
したとか、腹が立ったから親を刺したとか、思いもかけないよう
な凶悪な犯罪が多く目につくようになりました。日常生活が非
常に便利で住みやすくなり、終戦直後の食べるだけで精一杯の
頃に比べると幸せになったはずですが̶̶。
　現代はインターネットの普及により24時間居ながらにして
欲しい情報を検索でき、クリックしただけで買い物ができます。
携帯電話で常に連絡がとれ、コンビニやスーパーでいつでも買
い物ができます。宅配も時間指定ができ、留守でも宅配BOXで
預かってもらえます。これほど便利になってさぞ生活がラクに
なったと思われますが、実はそうでもないようです。ラクができ
て便利になるということはその分自分の代わりに誰かが苦労し
ているということです。24時間色々な事ができるということはそ
の分24時間働いている人が増えているということです。便利さ
を追求するあまり回りまわって自分の首を絞めてしまいます。皆
が一斉に便利さの追求にブレーキをかけない限り、人間自身の
破壊が進んでしまうのではないでしょうか。

出席報告
会員71名　出席51名  （出席計算人数54名）

出席率79.7％ 1月 8日は補填により 90.3％

入山治樹出席委員

本日メールボックスに鈴木淑久さんの会員名簿用シールが入っ
ています。会員名簿の余白欄に貼付してご使用ください。
本日13時35分より9階「ことぶきの間」にて第7回理事会を開催
致します。
本日3階「源氏」にて16時より新入会員研修会を、18時より懇親
会を開催致します。
次週1月22日（木）は第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）
です。
次週1月22日（木）13時35分より9階「ことぶきの間」にて第2回
クラブ奉仕協議会を開催致します。
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幹事報告 田口　豊幹事

ニコボックス 入山治樹ニコボックス委員

年末年始のホームクラブ欠席が続きました。本年も宜しくお願
いします。年始早々八木沢さんに大変お世話になりました。

年始多用で創立記念例会を欠席しました。今日初めて会員の
皆様にお会いします。本年も宜しくお願いします。

・

・
遠山　堯郎さん

髙須　洋志さん

会長挨拶 宇佐美貞夫副会長

：
：

司 会
斉 唱

入江　理会場委員
「我等の生業」

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

名古屋大須 1/29（木）※ 2/5（木） 2/12（木）※

名古屋名南 1/27(火)◇
名古屋錦 2/3(火）　　

名古屋清須 1/27(火） 2/3(火）
尾張中央 1/21（水） 2/11（水）※

名古屋東南 1/21（水） 1/28（水） 2/11（水）※

名古屋南 1/28（水） 2/11（水）※
名古屋北 1/30（金） 2/6（金） 2/13（金）※
名古屋東 2/2（月）
名古屋守山 2/4（水） 2/11（水）※

名古屋城北 1/27（火）

名古屋名北 2/4（水） 2/11（水）※

名古屋葵 2/5（木）※

名古屋千種 2/3（火）

名古屋名駅 2/11（水）※

あま 2/9（月）※
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～ロータリー理解推進月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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次週行事 1月29日（木）

今週行事

2月5日（木）

1月22日（木）

次々週卓話

第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

会員卓話
テ ー マ

岩本　成郎さん
たたら鋼（はがね）と日本刀
：
：

4RC合同例会　18：00～20：00
場 所 ヒルトン名古屋5階「扇の間」：

ロータリー財団委員会：八木沢幹夫委員長

委員会報告

　ロータリー財団より、ロータリークラブ国際親善奨学生推薦
のお願いです。毎年募集がありますが、支給額は1年でおよそ
25,000ドルです。2年間のマルチプルは来年で終了となります。
もしお知り合いの方で興味のある方がおられましたら八木沢ま
でご連絡お願い致します。

新入会員研修会
　例会後16時00分から、18時00分までの２時間にわたり、新
入会員研修会が開催されました。
　松井会長、岩本R情報委員長をはじめとする１０名より新入会
員の大蔵康雄さん、大嶽達郎さん、関谷俊征さん、鈴木淑久さん
に対し、RCの
奉仕活動につ
いての説明や
質疑応答がな
されました。

　瑞穂RCに長期ビジョン委員会ができて4
年を迎えました。この委員会ができるきっか
けは、2005年瑞穂RC25周年の式典・祝賀
会の後、ガバナー事務所からのガバナーを推
薦・希望するクラブへの書面でした。実現は
できませんでしたが、これがきっかけとなり長

期ビジョン委員会の創立が決まりました。当時私が会長を務めさ
せていただいていたという経緯から、長期ビジョン委員会の1年
目の委員長を仰せつかりました。その内容についてお話ししたい
と思います。
【1年目】瑞穂RCからガバナーを推薦する件は、残念ながら実現
できませんでしたが、この年度の幹事だった方からガバナー誕生
までのプロセスなどの情報を得られたことが貴重な経験でした。
次に検討したのが地区への出向者の件でした。瑞穂RC設立以
来、地区へ出向された方は野崎さん、近藤さん、松井さん、遠山さ
んの4名です。これだけの会員数で4名というのは少ないのでは
と、地区への貢献が検討されました。その翌年には遠山さん、増
田さん、天野さん、稲葉さん、髙須さんと5名の出向者を出すこと
だでき、地区への貢献の土台を作ることができました。次に検討
したのは推薦委員会のあり方を考えるということで、7～8名の推
薦小委員会を作り、検討して、推薦委員会で既決するという形に
なりました。現在も会長・副会長を除く人事に関してはこのよう
な形で実行されています。この年度は4回の委員会が開催され、4
回目の委員会で青少年育成基金設立が提案されました。世界の
青少年の健全育成並びに飢餓・貧困根絶の為、教育啓発の推進
を目的とした基金をということで検討に入りました。
【2年目】引き続き委員長を仰せつかりました。2年目にはクラブ
テーマの作成、長期にわたるテーマを考える、青少年育成のため
の創設・継続事業、蛍飼育事業、会員増強計画の立案、クラブ細
則の見直し、などの検討がこの年度の議案でした。この他にも、
CO2の削減、協力の具体化等の案件などもありました。この年は
案件が多く、年間計8回の委員会を開催しました。
【3年目】3年目はスタートした青少年育成基金をどうしたら育て
られるかの検討をしました。また、例会をいかに楽しく過ごしてい
ただけるものにするかということも課題でした。
【4年目】今年度に入り、8月22日、11月20日と2回の委員会が行
われ、今後は3月12日、5月28日に開催予定です。今年度は楽し
い例会づくりをということで進めていきたいと思っています。
　来年からは髙村さんが委員長を務められます。長期ビジョン委
員会として今まで以上の成果がはかられるものと思っておりま
す。皆様方に今までのお礼を申し上げますとともに、来年以降も
長期ビジョン委員会にご協力を賜りますようお願い致します。

ロータリー情報委員会：岩本成郎委員長

　新入会員研修会が16時から行われます。その後18時より「新
入会員を囲む会」として小宴を催します。関係者各位はご出席を
よろしくお願い致します。

長期ビジョン委員会について

今年も頑張りましょう
明けましておめでとう。
本日卓話担当です。よろしくお願いします。
本日新入会員研修会を行います。場所はヒルトン3F源氏、4時
からです。出席よろしくお願いします。
今日10時から新病院の地鎮祭が無事終了致しました。加納さ
んありがとうございます。これから10月まで宜しくお願いしま
す。
本日、松波恒彦動物病院新築の地鎮祭を行い無事故・無災害
で品質の良い建物が出来る様にお祈りいたしました。

本年1月5日（月）父親肺炎にて死亡。95才です。身内のみで葬
儀等行いました。
1月2日で60才の還暦を迎えました。老齢化という言葉に惑わ
されず心身共に若くいきたいと思います。
1月20日は私の誕生日です。いよいよ0才に戻り再出発の時が
きました。やっと皆さんの仲間入りができます。これからも宜し
くお願い致します
1月8日女房の誕生日にかわいい花をありがとうございます。あ
ちらは日々益々存在感を増しています。
妻の誕生日には素敵なお花有難うございます。
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宗宮　信賢さん
岩田　吉廣さん
大島　浩嗣さん

岩本　成郎さん

松波　恒彦さん

加納　　裕さん

八木沢幹夫さん

稲葉　　徹さん

市岡　正蔵さん

長坂　邦雄さん

松岡　道弘さん

卓話 大島浩嗣さん

1月誕生日おめでとう！
天野　正明さん　稲葉　　徹さん　田中　英雄さん
岩田　修司さん　市岡　正蔵さん　𠮷木　洋二さん
本多　清治さん　落合　　諭さん　野崎　洋二さん
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